

高台だより

H23年8月号
No.307
発行責任者
栗原千秋
会員315世帯
全365世帯
ホームページは
taka-daiinfo
自治会設立
昭和61年4月
手をつなごう
高台自治会

市民大運動会は10月2日(日)

競技選手を募集しています

第49回市民大運動会が、10月2日(日)第五小学校で開催されます。

今スポーツ部会を中心として準備を進めていて、内容などが決まり次第高台だよりの特集でお知らせします。現在運動会17種目とくく下表の対抗競技の出場者を募集しています。日頃運動していない人も参加できる種目も多くありますので、奮って応募ください。小島(956-2721)までお願いします。

部会等報告

【美化衛生】

●盛夏の候ビールを飲むことも多くなると思います。飲み終わった後はアルミ缶回収にぜひ協力をお願いします。

【福祉】

●毎年お願ひしています「社会福祉協議会」の会員登録(募金)案内を既にお配りしています。集めた会費は、地域福祉や在宅福祉などに使われます。「賛同いただける方は、8月31日まで」近くのブロック委員までお持ちください。

【防犯防災】

●7月20日道路の街路灯や各家庭の門灯・軒灯の点灯状態を調査しました。門灯・軒灯の点灯率は79%。例年になく低い値でした。今年は節電などのこともありますが、防犯のためできるだけ点灯いただければと思います。

●サイレン訓練吹鳴

9月4日(日)9時半から、サイレンが吹鳴します。「1分間鳴の続け」です。高台では金ヶ原自治会館や消防本部のサイレンが聞こえますが、訓練ですのでご承知おきください。

紅白玉入れ	中学生以上、男女共	20名
ゲートボールリレー	40才以上、男女共	5名
小学生玉入れ	低学年高学年各、男女共	計20名
リレーボール	中学生以上、男女各	計10名
ABCリレー	中学生以上、男女各	計10名
混合リレー	30才未満 男女各3名 30才以上 男女各2名	計10名



金ヶ原自治会館のサイレン塔



高台の奮戦

なお非常時の「避難勧告」または「避難指示」の際は、「1分間吹鳴15秒休止」が3回繰り返されます。(勧告・避難を勧める、指示・避難を強く勧める、なお「避難命令」といふ言い方はありません)。

【環境】

●測量調査のお知らせ
5号公園下の下水処理施設跡地(330坪)は、高台で有効利用の計画が進められていますが、現状の地形調査のための測量が8月31日までの風間行われていますのでお知らせします。

●生垣剪定のお願ひ

生垣が大きくなりすぎて道路に主張しているお宅を時々見かけます。児童の通学や雨天時傘を差しての通行に障害になることもあります。対応をお願いします。今回街路樹の下枝剪定を実施しますので合わせて対応をお願いします。

●緑のサポーター

「緑のサポーター」が先月20日(日)1名の参加で開かれました。国や市から環境対策・工事概要・高菜下利用方法などの説明がありました。

「パソコン初級教室」開催

今回の「パソコン初級教室」は、主に「インターネットの活用」「メールの活用」を行いますが、それぞれの希望で「写真取り込み処理」や「エクセルの使い方」なども行います。自分のペースでゆっくりとやってください。パソコン6台を準備していますが、ノート型をお持ちの方は持参ください。

- 8月29日(月)～31日(水) 3日間 夜7時から9時、高台集会所
- 申込みは高台ドットコム (<http://taka-daiinfo>) からメールまたは075-956-1976(後藤、留守番電話)
- 受講は無料です



剪定作業のお願い

8月24日(水)9時から街路樹の「下枝切り」を行います。バス通りにある80本余りの南京ハゼは、春の新芽夏の木陰秋の紅葉冬の白い実と四季を通じて楽しめますが、一方害虫や繁茂や落葉などの問題も出ています。今回児童の登校が始まる前に、通行の邪魔にならない手前の範囲にのみ下枝の整理をしたいと思います。手袋・剪定はさみなどを持って、高台集会所にお集まりください。多数の皆さんの参加をお願いします。



繁茂する街路樹



にそと工務館

今後とも懇談会が開かれますので、参加して状況を確認いただければと思います。なお4中下西川橋に「にそと工務館」があり、関係資料が展示されています。

▼「特別講演会」のお知らせ

「惠解山(いげのやま)古墳」は、サントリに近くにある訓地区最大の前方後円墳で、大量の鉄製武器や水鳥埴輪が出土したことも知られています。その調査結果と神戸にある復元された五色塚古墳についての講演会と出土品展示会が、8月28日(日)午後1時半から中央公民館3F市民ホールで開催されます。入場無料・申込みは不要です。

▼「映画上映会」のお知らせ

9月10日(土)午後1時から中央公民館3F市民ホールで、「ライズアップ」の映画会があります。この映画は障害に立ち向かう若いカップルを扱った映画で、人権啓発推進協議会の主催です。入場無料・申込みは不要です。

▼「名月の宴」のお知らせ

9月10日(土)午後の時から勝竜寺公園で「名月の宴」が開かれます。中秋の名月がみえわたる中で、吟詠詩舞・琴・謡曲・日舞などが行われ、野点もあります。入場無料です。

▼「国民文化祭」のお知らせ

国内最大の文化の祭典「国民文化祭」が、今秋開かれます。長岡京市では、「オーケストラの祭典」「長岡京(10月30日)」「クラシックバレエの饗宴(11月6日)」が開催されます。詳しくは長岡京市のHPをご覧ください。

花見かき

市の写真コンテスト「市景観百選」春の景観編「1」で、白石橋と心が応募58点から見事最優秀賞に選ばれました。下海印寺の小泉川沿いの桜や鯉のほりを撮った作品「春の小泉川畔」は、京都新聞で紹介され、市のHPにも見ることが出来ます。おめでとうございます。

【他】

●長五小の「あいらし運動」が、8月29日(月)30日(火)に行われます。ご参加の間に登下校する児童には、進んで声掛けをお願いします。あいらし運動は、各学校で積極的に推進されています。



花咲き前5号公園

「高台の会」例会
きつなの会は、現在会員50名で高齢化に伴って福祉や医療問題について学習し話し合っています。例会日程の
●第6回(9月20日)木 13時半から、さくら会館 講師・山地多代さん(「いずみの家」施設長) 認知症本人とのかかわり方・ケアの実践・介護家族の実態
●第7回(10月13日)木 同、講師・村上さん(脳外科医) 脳卒中と予防
入会希望の方は田原(075-272-0572)までお願いします。

オトナリーフの集い

6日 松本啓行さん



私が高台に越してきたのは平成9年春のことです。十年ひと昔といいますが、もうそれ以上たつてしまいました。高台地区はとても閑静で住み心地の良いところだと思っています。最近立派な「ゆら会館」も完成し大変感激しています。私は70才まで現役で働いていましたが、退職後体調を崩し半年間療養を余儀なくされました。そんな時ある方からお誘いがあった「歴史を楽しむ会」に参加させていただきました。お陰様で梶先生をはじめ多くの方々とお知り合いになることができました。そこでこれを機に竹林会(ゴルフ)、防犯パトロール(きつなの会)、パソコン教室、講演会、敬老懇親会、公園清掃、街路樹剪定などにも参加させてもらっています。よくまあこんないろいろな活動があるの、行事を企画されているものだと敬服もしております。

高台には「指導」いただける方が多くおられますので今後も頼りにさせていただきます。また多くの皆さんと出合える場にも積極的に参加していきたいと思っています。自治会がますますの発展を願ってやみません。

入会 (入会願)

9B 3・10・1 片岡 隆さん
4B 2・8・9 三原浩典さん
7B 2・13・4 川勝隆行さん
4B 2・7・6 柏木英彦さん